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Joan Mayneris, nuevo alcalde socialista de Santa Maria
de Palautordera

lIEn este mandato cerraremos
el vertedero de las Valls"

JORDIPURTI

Joan
Mayneris es un perito

mercantil que tiene una dila
tada experiencia municipal.
Fue concejal durante los dos

primeros mandatos de los
a yun tamien tos dernocraticos

ocupando la tenencia de alcaldi
ade Hacienda y Urbanismo. En
el periodo 1999-2003 fue alcalde

y en los ultirnos cuatro afios

concejal y portavoz del PSC-PM.
Los votos del 27M 10 han de
vuelto a la alcaldia, aunque go
bernara en coalicion con ICV. Su

objetivo es recuperar una forma
de hacer.

P- lDesde el pasado 16 de

junio los vecinos de Santa
Maria de Palautordera se en

cuentran en buenas manos?
R- Si dijera 10 contrario me

equivocarfa. Estan en buenas
manos y a 10 largo de este man

dato 10 vamos a confirmar. Las
buenas manos no son solamente
del alcalde, sino de todo el equi
po de gobierno.

- Han rubricado un pacto
de gobierno con ICV y tam

bien quieren organizar el
funcionamiento de forma
transversal.. .

- Ya estamos trabajando en

ello. En las juntas de gobierno
estan todos los concejales pre
sentes. Es la forma que creemos

que podemos dar a conocer me

jor los temas importantes, y con

anterioridad ya convocamos

reuniones para trabajar de forma

conjunta.

- lCuciles son los retos mas

importantes que tiene hoy
Santa Maria de Palautorde
ra?

- De temas con seguridad que
hay muchos y los iremos traba

jando a 10 largo de los proximos
cuatro afios, En cualquier caso

hay tres que son principales co

mo el agua, la rehabilitacion del
edificio del Ayuntamiento y el
cierre definitivo del vertedero de
las Valls.

- lSe puede decir, pues,
que el vertedero llega a su

fin?
- Nosotros 10 decimos en voz

alta y la boca llena que en este

mandato cerraremos el vertede-
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EI alcalde de Palautordera quiere que Sant Celoni y Sant Esteve se unan

a los proyectos culturales del municipio.

roo En el anterior mandato ya se

habria podido cerrar pero no se

hizo.

- En su programa electoral
priorizaban en gran medida
temas relacionados con el
servicio a las personas ...

- Sf, es cierto. Queremos co

menzar por un Centro de Dia.
Hemos encargado una audito
ria econornica a la Diputacion
de Barcelona para ver como es

tan los numeros del Ayunta
miento para saber con certeza

de que recursos disponemos.
Tarnbien hay que tener claro

que un programa es un progra
rna y no siempre se puede ha-

cer todo 10 que se pretende.

RdV

- Santa Maria de Palau tor
dera es un municipio pecu
liar, dado que algunos de sus

barrios se encuentran bastan
te alejados del centro del
municipio. lQUe actuaciones
se deben llevar a cabo para
conseguir que estos vecinos
se sientan integrados en la
poblacion?

- Es evidente que debemos ha
cer un trabajo conjunto desde el
gobierno municipal con las aso

ciaciones de vecinos. Mucho dia
logo y ser conocedores de cuales
son sus necesidades reales. Si sa

bemos trabajar en este sentido es

evidente que habremos logrado
un exito y un municipio com

pacto.

-lLa revision del POUM es

una asignatura pendiente en

Santa Maria de Palautordera?
- Cuando gobernabamos entre

1999 y 2003 ya trabajamos bas
tante en esta linea. Pero en los
iiltimos cuatro afios no se ha he
cho mucho. Ahora intentaremos
retomar el tema, pero sincera
mente crefamos que todo estaba
mas avanzado de 10 que esta.

LEI alcalde de Palau cree que en el
curso de los proximos cuatro anos se

podra encontrar por fin una solucion
para la estacion de RENFE?

Ya hemos pedido reuniones con los responsables ferro
viarios de cercanfas y de patrimonio para hablar del
tema. Es un tema delicado al cual debemos encontrar

soluciones que beneficien a todos. En el periodo 1999-
2003 a traves de un convenio. ya pediamos la cesion para
cien afios de la estacion. El pacto era rehabilitarla y darle
un uso social gestionado por la Pundacion Accion Baix

Montseny, pienso que hoy aun podrfa ser una alternativa
viable. Debemos hablar tambien con otros ayuntamien
tos, pero esta claro que esta alternativa tambien daria sa

lidas profesionales a mas personas con disrninucion, ade
mas de favorecer el hecho de que siempre habria alguien
que controlaria el edificio. Asimismo. podrfa convertirse
en un centro de informacion turistica del Montseny. En

tiendo que la solucion no sera facil. pero debemos traba

jar en este sentido.

- Palau crece a marchas for
zadas, como buena parte de
los municipios de la comarca.

Crece en habitantes y en in
dustria, pero ademas siem

pre ha sido un pueblo turistl
co. lComo debe compaginar
se el binomio
industria - turismo?

- Actualmente Palau es uno de
los municipios con una tasa mas
alta de paro. por 10 que esta cla
ro que si tenemos mas industrias
el desempleo descendera, aparte
que tambien revertira en las ar

cas municipales y es evidente

que la industria debe ser inde

pendiente del turism o. pero
tarnbien es cierto que la indus
tria debemos delimitarla en zo

nas muy concretas de Santa Ma
ria de Palautordera. Pero el tu

rismo es importante y tambien
tiene su espacio. al otro lado del
rfo Tordera con el Pont Rorna
(Pont Trencat), los cinco puen
tes. los molinos medievales. la
tone del actual carnpanario, el
arboretum, el parque Pau Casals

y el de los Quatre Hereus ... sin
olvidar que somos la puerta de
entrada al Parque Natural del

Montseny.

- lA qUE se refiere el alcal
de de Palautordera cuando
dice que hay que retornar la
actividad cultural al munici

pio?
- Me refiero al ciclo Tordera

des que se subvenciona a traves
de los municipios de Santa Ma

ria de Palautordera y de Sant Es

teve de Palautordera. pero que
todas las actividades se realizan
en Sant Esteve. No digo que el
ciclo deba eliminarse, pero sf

que sea compartido entre los dos

municipios y que el gasto que
tenemos desde el ayuntamiento
de Palau realmente revierta en

beneficio del municipio. Tam

bien seria bueno que Sant Celo
ni se uniera al proyecto.
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